

SernamEG certificó a organizaciones sociales y estudiantiles como asesores preventivos en Violencia contra las mujeres

- **69 personas cumplirán labores estratégicas en sus distintos espacios de trabajo al interior de sus territorios**

Para sumarse al desafío de erradicar la violencia de género, fue capacitado personal de los centros de estudiantes de liceos de Talca, fundaciones, de las direcciones de género de las universidades y jardines infantiles, entre otros, como consejos asesores preventivos (CAP).

Para conseguir este objetivo se contó con la asesoría del programa de Prevención en Violencias de Género de la dirección regional del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género, para así formar 69 personas pertenecientes a organizaciones estudiantiles y sociales, quienes fueron seleccionados por labores estratégicas en sus distintos espacios de trabajo al interior de sus territorios.

Presente en la ceremonia de certificación de estas nuevas y nuevos asesores, la directora regional del SernamEG Maule, Ana Cecilia Retamal, junto con saludarles agradeció la disponibilidad y compromiso a modo de voluntad para participar en esta materia. “Ustedes hoy están siendo sujetos de cambio para erradicar la violencia en contra de las mujeres y lo que queremos hacer con todas estas enseñanzas es recuperar espacios seguros para las mujeres. Necesitamos que puedan vivir una vida libre de violencia y transitar por las calles tranquilas sin el temor a ser sujetas a una vulneración a nuestros derechos”.

El Delegado Presidencial Regional del Maule Humberto Aqueveque Díaz expresó estar convencido que en esta materia no basta con

modificaciones legales: “es importante que las haya y el gobierno del Presidente Boric ha avanzado en ello, con la ley Karin, la ley de violencia integral, todo eso es muy relevante, pero no es suficiente, porque para erradicar la violencia contra las mujeres se deben realizar cambios culturales y es ahí donde más relevante es la tarea que ustedes desarrollan, porque cambiar la estructura de la sociedad, nuestra forma de pensar, lo que nos enseñaron nuestros micro-machismos requiere de una intervención fuerte y ustedes son actores de cambios”.

Finalmente, la encargada regional de prevención de las violencias de género, Katherine Oyarce y los encargados comunales Fernando Bochard y Tatiana Pailahual, que ejecutan en convenio con la delegación presidencial del Maule, expresaron su agradecimiento a las instituciones colaboradoras, así como felicitaciones a quienes aprobaron este primer ciclo de capacitación de los Consejos Asesores Preventivos (CAP).

En la ceremonia, realizada en el salón de actos Abate Molina del Centro de Extensión de la Utalca, recibieron sus respectivos certificados los departamentos de género de las universidades de Talca y Católica del Maule, los consejos asesores preventivos Fundación Madre Josefa, Instituto AIEP, Hogar de Cristo, Liceo Bicentenario Oriente, Instituto Superior de Comercio, jardín infantil Estrellita y el centro de estudiantes de la UCM, entre otros.

